

Heidelberger Volksbank fördert Weltumseglungsprojekt



Hochseesegler Jürgen Wallenwein (links) übergibt dem Leiter der Zweigstelle Handschuhsheim, René Würthwein, die eingerahmte Boots-Flagge.

Im Rahmen der Uraufführung seiner Filmdokumentation "Abenteuer Atlantik" übergab Jürgen Wallenwein als Dank für die Förderung seiner Seereise durch die Heidelberger Volksbank dem Leiter der Zweigstelle Handschuhsheim, René Würthwein, die signierte und eingerahmte Boots-Flagge dieser Fahrt. Sie begleitete ihn über 9.000 Seemeilen auf seinen beiden letzten Atlantiküberquerungen.

Hierüber berichtete am Freitag, den 25. November, im Handschuhsheimer Carl Rottmann Saal der Ausnahmeskipper, wie er allein auf seinem Boot "JOJO III" mit Disziplin, Ausdauer, Mut und seglerischem Können diese Fahrt bewältigte.



HEIDELBERGER VOLKSBANK

Ihre Bank